

## LOCAL | Tráfico-Seguridad Vial

### El Consistorio presenta un mapa interactivo de las zonas de aparcamiento público

Mediante códigos QR se puede acceder a las 393 plazas disponibles

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 14 de marzo de 2022 - 17:55



El ayuntamiento de Priego ha presentado un mapa interactivo de las zonas de aparcamiento público con las que cuenta nuestra localidad en estos momentos.

Mediante una serie de códigos QR el usuario accederá al itinerario que le conducirá a alguna de las 393 plazas de aparcamiento disponibles, tanto las ubicadas en el casco urbano como aquellas otras situadas en zonas algo más alejadas del centro, pero siempre a menos de 30 minutos andando.

Como reconocía en la presentación de esta iniciativa la alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, "sabemos que existe dificultad a la hora de la movilidad", echando en falta una ronda de circunvalación que reduciría el número de vehículos que, a diario, transitan por el casco urbano.

Según Ceballos, "en el centro es donde tenemos más problemas y donde se necesita aclarar a los ciudadanos los aparcamientos con los que contamos, para lo cual se ha elaborado este mapa interactivo que indica en cualquier momento cómo acceder a los aparcamientos disponibles".

En cuanto a la distribución, las 393 plazas disponibles se distribuyen en los aparcamientos de la plaza Pelenque (60), Trasmonjas (35), Mercado de Abastos (28) y Edificio Palenque (81), todos ellos de gestión privada y con horario diurno. El resto de plazas, de acceso gratuito y abiertos durante 24 horas, se localizan en la calle San Luis (50), Puerta Granada (35), Cardenal Cisneros (35), Calle Cañada (35), Casa de la Cultura (40), parcela comercial de Los Almendros, Plaza de Toros y Ciudad Deportiva.

En relación a los aparcamientos eliminados en la calle Río, unos 75 según Ceballos, en compensación a los mismos se han creado 70 plazas en los aparcamientos habilitados en solares de las calles Cañada y Cardenal Cisneros, a los que hay que sumar los 40 con los que cuenta el patio de la Casa de la Cultura, por lo que se supera el centenar de plazas disponibles.

Por otra parte, la alcaldesa adelantaba que desde el Consistorio seguirán buscando lugares para habilitarlos como nuevos aparcamientos, haciendo en ese sentido referencia al futuro parking de la Haza Luna, en los bajos del IES Carmen Pantión, con 130 plazas de aparcamiento.

Finalmente, la alcaldesa abundaba en la idea de que Priego es una ciudad para andar, en la que no se excede de 30 minutos desde el Recinto Ferial hasta el centro, “por lo que hay que fomentar la movilidad sostenible en la que los aparcamientos periféricos son fundamentales”.